

大型トラック、“左折時” 自転車 “巻き込む”

自転車の女性が搬送先で死亡

2015年8月4日(火)23時27分

4日午前8時10分ごろ、埼玉県の国道で、自転車で横断中の、介護士の女性(63)が大型トラックにはねられ、搬送先の病院で死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、大型トラックを運転していた会社員の男性容疑者(46)を現行犯逮捕した。同署によると、大型トラックが左折する際、横断歩道を走行中の自転車を巻き込んだらしい。

トラック事故の特徴 “追突事故”が多い

追突事故の多くが、低速追従時の安心感と油断からくる、車間不足と注意力不足

「ヒヤリ」は、事故の「予兆！」
「安全確認」で、危険な「まさか…」を根絶！

子供たちが夏休みに入りました

- 子供の飛び出しに要注意！
- スピードを落として、しっかり安全確認！

「慣れ」、「過信」に注意！ <“だいじょうぶだろう”は厳禁>

自分は、事故を起こすはずがない？ 事故に遭うはずがない？

バック時は 降りて確認 乗っても確認

交差点手前で止まる時は車1台分のスペースを空けて止まる

交差点 「右左確認/よ〜し！」

熱中症搬送、1週間で1万1672人 過去最多

◆水分補給を十分に◆

2015/08/04 13:03

総務省消防庁は4日、7月27日～8月2日の1週間に、全国の1万1672人が熱中症で救急搬送されたとの速報値を発表した。1週間の搬送者数としては、集計を始めた2008年以降、最多となった。1万人超えは13年に2回記録して以来3回目。搬送時に死亡したのは今夏最多の25人。

停車中のトラックに、大型トラックが、“追突”

女性死亡、男性4人負傷

2015.8.4 10:42更新

4日午前1時50分ごろ、群馬県の上信越自動車道で、大型トラックが路肩に停止中の中型トラックに追突し、中型トラックに乗っていた女性が頭などを強く打ち死亡、男性4人がけがをした。高速隊は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、大型トラックの会社員の男性容疑者(36)を現行犯逮捕した。容疑を同法違反の過失致死傷に切り替えて調べる。現場は片側2車線で、緩いカーブ。

信号待ちの車列に “追突”、7台玉突き…11人けが

2015年08月03日11時52分

2日午後1時55分頃、茨城県の国道で、信号待ちの車列に乗用車が追突し、計7台の車が絡む玉突き事故となった。この事故で、男女11人(3～60歳)が首や腰などに軽傷を負った。警察は、乗用車を運転していた、会社員の男(44)を自動車運転死傷行為処罰法違反(過失運転致傷)の疑いで現行犯逮捕した。同署が事故原因を調べている。現場は、見通しの良いほぼ直線の下り坂で、信号機のあ

る交差点の手前。

交差点 ミニバイクが、“一時停止無視?”

軽トラックと衝突、ミニバイクの男性死亡

2015/08/04 06:17

3日午後2時半ごろ、秋田県の国道交差点で、無職男性(79)のミニバイクが、女性(61)の軽トラックと衝突した。ミニバイクの男性は市内の病院に運ばれたが、死亡が確認された。警察によると、ミニバイクが市道から交差点に進入。右側から国道を走行してきた軽トラックと衝突した。現場は押しボタン式信号のある交差点で、市道側に一時停止の標識があった。